



神山中学校だより

第44号

令和5年(2023年)年10月26日発行



月日	曜日	今月の行事計画等
11/1	水	
11/2	木	ノ一部活 2年未来塾
11/3	金	文化の日
11/4	土	
11/5	日	
11/6	月	⑥集会・縦割り班活動
11/7	火	1・3年英語技能検査 3年未来塾
11/8	水	②～④3年保育実習
11/9	木	ノ一部活 2年未来塾
11/10	金	⑤1～3年いのちの学習 漢字検定 3年未来塾
11/11	土	
11/12	日	
11/13	月	県教育委員会学校訪問 ⑥作文YT
11/14	火	⑤⑥1年小6との交流学习 3年未来塾
11/15	水	3年第2回基礎学力テスト
11/16	木	ノ一部活 2年未来塾
11/17	金	町戦没者追悼式(生徒会2名) 3年未来塾
11/18	土	
11/19	日	町すだちマラソン大会
11/20	月	⑥生徒会役員改選 ゴミ0運動 期末テスト範囲発表
11/21	火	3年未来塾
11/22	水	
11/23	木	勤労感謝の日
11/24	金	テスト前部活中止 3年未来塾
11/25	土	テスト前部活中止
11/26	日	テスト前部活中止
11/27	月	期末テスト ④委員会 12:40下校
11/28	火	期末テスト 12:10下校
11/29	水	期末テスト④～⑥授業
11/30	木	ノ一部活 2年未来塾



10月24日には、オープンスクールを実施しました。その中で、3年間実施できていなかった「校内合唱コンクール」を神領小学校体育館をお借りして実施できました。この日のために音楽の時間を中心に練習してきた成果をたくさんの保護者の方にお聞きいただきました。また、10月25日には郡中駅伝大会がありました。まるごと高専さんのご協力もいただいて再び神山会場の従来のコースで開催できました。保護者の皆様の応援等ご協力ありがとうございました。この冬は、新型コロナに加えて、インフルエンザの流行が起きつつあります。今後は2年生の立志式や3年生の受験など大切な行事も控えていますので、ご家庭の方でも感染対策について一度ご相談いただければと思います。(学校長)

2年生職場体験学習～キャリア教育withつなぐ公社～9月27日28日

【****】山びこに職場体験をしに行きました。1日目、緊張と不安の気持ちでいっぱいでした。でも、谷さんは知っている人なので話しやすかったです。まず、ほうきではき掃除をしました。山びこは11時に開店するので少し待っていたらお客さんが来ました。お客さんが来た瞬間、また不安が高まってきました。その後は接客を任せられました。持っていくとき手と足がずっと震えていました。そして、から揚げ定食を食べて終わりました。2日目も1日目と同じことをしました。でも、1日目と比べてお客さんの数が多かったです。外国人もたくさんきました。そして、まかないの山びこ丼を食べて無事終わりました。

【****】職場体験でコミュニケーションの大切さを学びました。何か作業をしているときにずっとお客さんと会話をしているすごいと思いました。私は、体験した中でカットが心に残っています。ハサミの持ち方や使い方が決まっていて、使い方が間違っているとしっかり切ることができないので難しかったです。まっすぐ切るためには、垂直に髪をおろして切るということも難しくてなかなかできませんでした。けれど、上手と言われたので嬉しかったです。私は今回の体験学習で学んだことを生かして将来仕事をしたいです。

【****】職場体験で、ドリームジャックに行きました。まず1日目はプログラミングについて勉強して、担当の方の依頼を聞いて街を作りました。依頼の内容は、小さな町、教育の場、警察署や病院が欲しい、山に囲まれ、川がある、コンビニやスーパーマーケットが欲しい、おじいちゃん、おばあちゃんが住みやすいところなどでした。2日目は、朝にゲームで町を作って、実際にプログラミングをしました。ゲームで町を作り終えて担当の方が褒めてくれてうれしかったです。プログラミングは、謎の文字をたくさん打ちました。出来るときはうれしかったけれど、失敗すると間違えているところを探して直さないといけないので、とても大変でした。僕は職場体験で仕事の大変さを知ることができました。

【****】この職場体験で自分の様々な部分を見つけることができました。お客様を接客したときに、あまり声を出すことができませんでした。自分の苦手なことを知ることができ、また、様々な経験をさせていただいて、本当にいい経験をすることができました。大人の皆さんがどれだけ大変なのかを知ることができ、大変な仕事を終えた後も、家に帰ってから家事をしている母の姿を見ると、本当にすごいなと誇りに思います。今回の経験を、今後の生活にも活かしていきたいです。



【三者面談について】
12月4日～8日まで、各学年三者面談を行う予定です。時間帯は15:00～17:00で実施します。詳細は後日お知らせします。

郡中学校英語スピーチコンテストに参加 9月20日

【3年 ****】英語スピーチをやってみようと思ったのは、石井中学校の時に先輩が上手な英語でスピーチをしていてすごいなと思ったからです。最初は、わからない英語が多くて、なかなか覚えることができずかなり苦戦しました。しかし、毎日練習していくことで少しずつ覚えていくことができました。昼休みや放課後には、多田先生やホアン先生が練習につき合ってくださいました。本番は知っている子もいて少し緊張しました。私は、三番目だったので、私の前の二人のスピーチを聞いて驚きました。とても上手だったからです。みんなの前でスピーチするのは、緊張すると思ったのですが、全く緊張しませんでした。この英語スピーチコンテストを通して、今までより英語を好きになることができたし、よい経験をすることができました。



ブロック新人大会に参加して 9月30日～10月8日

【男子卓球 ****】卓球の新人戦で団体戦と個人戦に出ました。団体戦は全部負けてしまったけど、みんなで出場できたことがとてもよかったです。次また団体戦に出場したら、一回でも勝てるように頑張りたいです。個人戦で僕は二回勝つことができました。僕は大会であまり勝つことがないのでとてもうれしかったです。次の新人戦は三回勝てるように頑張りたいです。そのために、自分の苦手な打ち方やサーブを練習したいです。ほかにまだまだ苦手なことがたくさんあると思うので、自分の課題を次々と見つけてそれを練習してできるように頑張りたいです。

【女子卓球 ****】ブロック新人大会の中でとても成長できたと考えています。団体戦では最初に高浦中学校に負けてしまい、部員全員とても悔しがりました。というのも、部活では終わりの時間ぎりぎりまで練習し、休憩時間も上手になるために話し合ったり、自主練をしたりしていたからです。だから出鼻を挫かれたようで、とてもショックでした。でもみんなで悪かったところを反省し、励まし合い立ち上がることができました。そのおかげで団体戦では高浦中学校以外の学校に勝ち、2位になることができました。たくさんの強い人を間近で観察することもできました。たった1日で結束力や部活への熱意を格段に上げることができました。

【野球 ****】一番心に残っているのは、市場中学校との三位決定戦です。この試合は、初めから終わりまで、県大会出場をめざしてチームが一つになって全力野球をすることができました。だから3点差を逆転することができたし、誰かがミスしても悪い雰囲気にならず、逆に全員でもっと声をかけ合い、盛り立てることもできました。仲間がとても頼もしく感じました。負けてとても悔しいけど、チームは成長したと思います。ただ、この悔しさを忘れず、毎日の練習に全員でしっかり取り組み、今後の大会で必ず県大会に出場します。応援ありがとうございました。

【バレーボール ****】待ちに待った新人戦がありました。なかなか気持ちを盛り上げていくことができませんでしたが、先生や友達のはげましで挑むことができました。しかし、試合になると緊張して思うように体が動かなくなったり、声が出なかったりして結果は予選敗退となりました。これからは、セッターが上げやすいレシーブをして、アタックまでつなげられるように頑張りたいです。また、積極的に声を出して自信をつけていきたいです。

